

## Ban Ki-moon réélu secrétaire général de l'ONU pour cinq ans

Arrib News, 22/06/2011 – Source Reuters Ban Ki-moon a été réélu mardi, à l'unanimité des membres de l'Assemblée générale des Nations Unies, Secrétaire général pour un second mandat de cinq ans, qui débutera le 1er janvier 2012. Agé de 67 ans, cet ancien ministre des Affaires étrangères de Corée du Sud, qui a succédé au Ghanéen Kofi Annan en janvier 2007 à la tête des Nations unies, a été réélu par acclamation par les 192 membres de l'Assemblée générale. Aucun candidat ne se présentait contre lui.

Né en 1944 dans une famille d'agriculteurs, quelques mois avant la fin de l'occupation japonaise de la péninsule, Ban a rejoint le ministère sud-coréen des Affaires étrangères en 1970, après des études universitaires où il s'est spécialisé dans les relations internationales. Il a ensuite grimpé tous les échelons de la diplomatie pour devenir ministre en janvier 2004. Il a décroché un master d'administration publique à Harvard et a détenu lors de sa carrière plusieurs postes diplomatiques en lien direct avec les Nations unies. En 2001, il était chef de cabinet du président de l'Assemblée générale, son compatriote Han Seung-soo. Il est courant que le secrétaire général de l'Onu effectue deux mandats de cinq ans, même si cette règle n'a souffert au moins une exception: l'Egyptien Boutros Boutros-Ghali a quitté ses fonctions au terme d'un mandat, en 1996, les Etats-Unis lui retirant leur soutien car estimant qu'il n'avait pas été à la hauteur de sa mission lors de la guerre de Bosnie.